

Ausstellung bei Rhyner Rechtsanwälte Notare

Nicole Krebs stellt aus



«Am Samstag, 12. November, fand in den Räumlichkeiten der Rhyner Rechtsanwälte Notare in Glarus die erfolgreiche Vernissage der Glarner Künstlerin Nicole Krebs statt. Zahlreiche Gäste konnten sich ein Bild von ihrer künstlerischen Bandbreite machen. Neben fotorealistischen Bildern mit Tier- und Pflanzensujets waren auch abstrakte Werke zu sehen. Die Ausstellung im Bahnhof Glarus, Schweizerhofstrasse 2, kann noch bis zum 12. Januar 2023 (nach Voranmeldung) besichtigt werden.» (Foto: pd.)